



# 江南の風

江南小学校 校長室通信  
平成29年11月10日 発行  
通算 第14号

教育目標 強い子になろう

充実の秋 …… スポーツの秋 そして 心と頭を鍛える秋  
校長 花生 典幸

## 10月31日（火）校内マラソン記録会

10月31日（火）に、今年度の校内マラソン記録会が行われました。

河原を渡る風が少し冷たい中、どの学年も、子どもたちは、これまで毎週朝マラソンで鍛えてきた力を発揮して、自分のめあてをめざし、一生懸命に走り抜きました。

その結果、なんと見事に“全員完走”を達成することができました。

それを支えてくれたのは、たくさんの保護者の皆さまの声援の後押し、そして、つらそうにしている仲間にかける「がんばれ」「あともう少し」という子どもたちの温かい励ましの声 だと思いました。

1年生にとっては、初めての、そして6年生にとっては、小学校最後のマラソン記録会。

最後までがんばり抜いたことを、来年への自信につなげて、またがんばってほしいと思います。



「がんばれ」の声  
が響きました！

## 同日4校時 学校保健委員会

どのおやつを選ぼうかな？



マラソン記録会が終わった後に、引き続き、体育館に場所を移動して、「学校保健委員会」を行いました。西地区給食センター・栄養教諭の宮内郁江先生においでいただき、理想のおやつメニューやその摂り方について、貴重なお話をいただきました。子どもたちにとっては、大きな問題ということもあり、みんな熱心に話し合いに参加していました。当日、一緒に参加してくださった保護者の皆さま（なんと19名も！）も興味津々なようす。家庭でもぜひ話題にしてほしいと思いました。